

Junta General de Accionistas del Grupo Agbar

**El presidente del Grupo Agbar califica de “buena noticia” la OPA presentada por “la Caixa” y Suez, durante su intervención en la Junta General de Accionistas.**

**El consejo de administración de Agbar ha declarado Applus+ disponible para la venta para favorecer las capacidades de inversión en las actividades centrales del Grupo, el agua y la salud.**

- La Junta General ha aprobado los resultados del 2006, que suponen un beneficio neto recurrente de 139,3 millones de euros (un 12,5% más que en el 2005).
- La Junta ha acordado un dividendo total de 67,4 millones de euros, con un aumento del dividendo por acción del 4,6% respecto al 2005.
- Las inversiones futuras se centrarán en el negocio del agua, en mercados regulados, con garantías jurídicas y marcos estables, y en la división de salud.
- En el ámbito de salud, el objetivo es que Adeslas refuerce su liderazgo en seguros médicos y adquiera una posición todavía más relevante en la gestión hospitalaria.
- El Grupo Agbar invertirá 13 millones de euros en I+D+i en el 2007 para desarrollar 85 proyectos y ser puntero en tecnologías del agua.

El presidente del Grupo Agbar, Jordi Mercader, ha afirmado esta mañana, en el decurso de la Junta General Ordinaria, que la presentación de una OPA por parte de “la Caixa” y Suez, accionistas de referencia de la compañía, es “una buena noticia porque aporta estabilidad en un entorno cada vez más complejo y volátil”. Mercader ha precisado que el consejo de administración de Agbar se pronunciará sobre las características concretas de la OPA cuando ésta haya sido aceptada por los organismos reguladores.

El presidente del Grupo ha interpretado la decisión de los dos accionistas de referencia “como un gesto de confianza en Aigües de Barcelona y en su futuro, y como una apuesta por el agua, que ha sido siempre el *core business* del Grupo”.

Por otro lado, Mercader ha confirmado que el consejo de administración de Agbar considera Applus+ disponible para la venta. El presidente del Grupo ha manifestado que esta decisión puede permitir conseguir inversiones importantes, especialmente en el ámbito del agua.

Por lo que respecta a las futuras inversiones del Grupo Agbar, Jordi Mercader ha subrayado la necesidad de "dar prioridad a los mercados regulados, evitar los riesgos asociados a entornos jurídicos o políticos poco definidos y buscar nuevos mercados que permitan poner en valor aquello que Aigües de Barcelona sabe hacer: gestionar, innovar, anticipar".

Situar el ciclo del agua como centro de la actividad del Grupo significa, según Mercader, "ser punteros en las tecnologías asociadas al agua y en la definición de los modelos de gestión apropiados para hacer frente a los retos de futuro".

En este sentido, ha destacado la creación del Centro Tecnológico del Agua (Cetaqua), en colaboración con la Universidad Politécnica de Cataluña (UPC) y el Consejo Superior de Investigaciones Científicas (CSIC). Mercader ha precisado que el Grupo Agbar invertirá 13 millones de euros para impulsar 85 proyectos de I+D+i en el ámbito del agua.

### **Afirmar el liderazgo**

El presidente de Agbar ha afirmado que los objetivos de la división de salud del Grupo, encabezada por Adeslas, son los siguientes: "afirmar el liderazgo en seguros médicos y adquirir una posición todavía más relevante en la gestión hospitalaria". Ha mostrado su confianza en la capacidad de crecimiento de Adeslas, gracias a su estructura financiera sólida, y ha anunciado que, durante el 2007, el Grupo Agbar explorará posibilidades de inversión en este ámbito.

El director general del Grupo Agbar, Angel Simón, ha presentado los resultados del ejercicio, que ha calificado de positivos, con unos ingresos de explotación de 3.121 millones de euros, un 13,6% más que el año anterior. Simón ha subrayado que el crecimiento se ha producido en todos los sectores, y singularmente en el agua, que supone un 45,6% de los ingresos del Grupo, un 17,2% más que en el 2005.

Angel Simón ha destacado que esta tendencia positiva se ha mantenido durante el primer trimestre del 2007, en que el Grupo Agbar ha logrado un beneficio de 45,8 millones de euros. Durante este período, los ingresos de explotación han pasado de 727,1 a 837,1 millones de euros (+15,1%); el cash flow de explotación, de 142,4 a 156,8 millones de euros (+10,1%), y el resultado de explotación, de 93 a 102,6 millones de euros (+10,3%).

Refiriéndose a la futura expansión internacional, el director general ha afirmado que "Agbar es un grupo solvente, que ha aprendido a comportarse en mercados diversos, y que está preparado para sumar una dimensión medioambiental cada vez más relevante a la gestión del ciclo integral del agua". Simón ha subrayado la significación de la obtención del contrato para la gestión del agua de Orán (Argelia), que supone "la primera iniciativa del Grupo Agbar en el mundo árabe".

El consejo de administración ha aprobado pasar de 13 a 12 miembros, como consecuencia de la salida de Juan Abelló, que ha manifestado su compromiso de acudir a la OPA con su paquete accionario, del 6,65%. El consejo ha reelegido al consejero Juan Rosell, cuyo mandato finalizaba, como consejero independiente.